

Les Cloches-Pieds l'ont fait

Ce dimanche 25 juillet, grosse participation des Saint-Sulpiciens pour la 38ème édition du mythique semi-marathon Marvejols-Mende, «Courir la légende». Pour la deuxième année consécutive, le coureur kenyan Luka Kanda a remporté l'épreuve en 1h11'38" dont il n'a pas réussi à battre le record. Un autre kenyan, John Kyui, appartenant à la légion étrangère, se classe 2ème. L'éthiopienne Beyene Tirfi-Tsegaye remporte l'édition féminine devant deux kenyanes. Côté Cloche-Pieds, chez les hommes, Alain Milheu se classe 1305ème en 2h04'19", Joël Porpe 1431ème en 2h06'34", Patrick Dintilhac 1481ème en 2h07'30", Serge Dintilhac 1483ème en 2h07'30", Patrice Delporte 1653ème en 2h10'53" ; chez les femmes, Viviane Roux 1994ème en 2h17'12", Marylise Nivet 2811ème en 2h37'25", Josyane Barbance-Durand 2947ème en 2h43'59" et Ghislaine Dintilhac 3026ème en 2h48'42". Teddy Turby, neveu de la famille Dintilhac, arrive 883ème en 1h57'25". Résultats & photos sur www.clochepieds.info



Les Cloche-Pieds prêts pour le semi marathon Marvejols-Mende. /

Photo DDM